
日時：2019 年 1月 27 日 14:00〜15:52 

場所：ダイヤランドホール 

出席：区民の会役員（5名）＋各地区幹事（12名） 

 

１．配布物の依頼 

 

 議事次第どおり。 

 

２．区民会議でのお願い 

 

 議事次第どおり。 

 

 県議会及び町議会選挙の立会人の選出の際、報酬の振込先を申請すること。 

 

３．報告事項 

 

・秋頃に NTT ドコモ電波塔の設置。 

 

４．2019 年度役員選出について検討（議長：小西） 

 

12 月区民会義で確認された内容 

・会長（区長）は現役員から選出。 

・役員は各地区の幹事・班長から推薦。 

 

・「部会長」という名称は現実的では無いので、今後は「担当」という名称にしたい。（小西） 

 

 明るい選挙推進委員会は 4地区の佐藤さんを推薦。 

 

・今後はどの地区から役員が出たかを記録して行きたい。 

 それによって多く選出した地区とそうでない地区を明確にして行きたい。（小西） 

 →民生委員もその記録に入れてほしい。（2地区） 

 →民生委員が大変なのは理解するが今回の件からは外したい。（丸山） 

 

・8地区からは瀬野さん（7班長）を推薦します。（8地区） 

 

・不要な部会もあるのではないか。（2地区） 

 →現時点では議論する時間が無いことと、担当はともかく、役員の人数が減ることには問題がある

と思う。（小西） 

 

・総務は何をしますか？（4地区） 

 →やりたいことをやれるように役割を整理したい。（小西） 



 

・班長と幹事の人数は多いので、班長・幹事以外の役割も担ってもらうようにするのがいいのではな

いか。（4地区） 

 

・区民の会の活動内容が周知できていないと思う。（4地区） 

 →7地区では「地区だより」を出している。 

 

・ハードルを下げてサークル活動のような楽しい会にしていきたい。（藤田） 

・2年ではなく 1年でいいと思う。（小西） 

 

・1,2,3,7,9 地区について、2月 15日までに丸山会長へ各地区から推薦を出して欲しい。 

 →その日までに地区活動費を使って森の里などで話し合いを行って欲しい。（藤田） 

 →活動費を使い切った地区でも追加の費用を使ってもらってかまわない。（丸山） 

 →推薦を出せない場合は出せない理由を出して欲しい。（小西） 

 

・会計責任者はある時期に必ず居なくてはならないのでは難しいが、 

 まとめて作業していいのであればやりやすいし、やっても構わない。（5地区・川原） 

 →例えば前払いするなど会計のやり方を変えてもいいと思う。（7地区） 

 

・健康上の理由により頼みづらい。（10地区） 

 →そこまで責任を感じる必要はないと思う。（小西） 

 →健康上の理由などであれば途中で辞める場合があってもやむを得ないことだと思う。（丸山） 

 →「環境整備・美化・交通安全」を引き受けてもいい。池田よしあきさん（環境整備・美化・交通安

全） 

 →「環境整備・美化・交通安全」は瀬野さんを推薦します。（8地区） 

 →健康上の理由もあるし、瀬野さんにお願いしたい。（小西） 

 （会議後、瀬野さんから辞退の連絡あり。） 

 

・役員会に出て議論して欲しい。 

 

・総務ならお手伝いしたい。（6地区） 

 →野村さん、総務（6地区） 

 →奥田さん、文化・健康推進（2地区） 

 →敬老会は文化・健康推進の活動とする。 

 

 

以上 

 


